

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tema yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan Januari 2017 ialah “ Pengaruh Ekstrak Duan Busbuas (*Premna pubescens* Blume) Terhadap Pertumbuhan Bakteri *Staphylococcus aureus* Secara *In Vitro*”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan, sampai penyusunan skripsi, antara lain Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dosen Pembimbing, yang telah banyak meluangkan waktu untuk membimbing, menasehati, dan mengarahkan untuk menjadi yang lebih baik serta membiayai keseluruhan dari penelitian ini. Kepada Bapak Dekan, Wakil Dekan I, II dan III, Bapak Ketua Jurusan Biologi Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si, M.Si, Apt. Serta Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Pd dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc. yang telah banyak memberikan saran. Penghargaan juga diberikan kepada Bapak Samidi dan Ibu Sri Menita dari Laboratorium Kesehatan Medan yang telah banyak membantu dalam penelitian dan dalam menganalisis sampel. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Umi Nanda dan abangda Rahmat Gultom yang banyak memberi masukan dan saran. Ucapan Terima Kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Diky Setia Diningrat, M.Pd yang telah membantu dalam pendanaan penelitian ini. Secara khusus kepada ayahanda Tukiran, ibunda Asnah, serta keluarga dan yang tercinta Saifur Rahman, S.Kom. yang telah memberi dukungan dan senantiasa menemani selama proses penyusunan skripsi ini, atas segala doa, kasih sayang dan dukungannya saya sampaikan banyak terima kasih. Kepada kak Nisfa, Nurmayani, Rahmat Sapri Hidayat Sinaga, Teman-teman Kelas Non Dik A 2013, Tim KKNK Delegasi UNIMED yang tidak bisa disebutkan satu per satu hanya untaian kata yakni tak

akan terlupa selama berteman dengan kalian semua, pengalaman-pengalaman yang telah kita lewati bersama. Semoga Allah SWT melindungi kita semua.

Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pembaca dan masyarakat agar masyarakat dapat membudidayakan tanaman buasbuas karena banyak manfaatnya bagi kehidupan.

Medan, Maret 2017

Gita Widiyastuti

4132220006



THE
Character Building
UNIVERSITY